

Minsal analiza situación del dengue con Organización Panamericana de la Salud

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se reunió este jueves con el representante en Chile de la Organización Panamericana de la Salud, Fernando Leanes, para abordar la situación epidemiológica de dengue en la región y la presencia del mosquito en el país. La jefa de cartera explicó que el dengue “está generando una situación muy compleja en la región americana”. Sin embargo, hizo hincapié en que Chile, al igual que Canadá, “son los únicos países” que no tienen “transmisión en el territorio continental”. Pese a ese escenario, sostuvo que “nosotros estamos en riesgo, en amenaza de introducción permanente del mosquito”.